

4 歳児・5 歳児

Early Birds Class(英語あそび)



H30.5.16

2回目の Early Birds Class(英語あそびクラス)に参加しました。
英語あそびと聞いて、子どもたちは「Rob 先生！ Sayaka 先生！」「やったー！」と大喜び！
英語を話したり聞いたり、何より先生がとてもおもしろくて楽しいので、英語あそびの時間が大好きです！



Lloyd 先生

Sayaka 先生

Daniel 先生

今日は、前回来て下さった Rob 先生がお休みのため、代わりに Lloyd 先生と Daniel 先生が来て下さりました。初めて見る先生でしたが、部屋に入ると、一人ひとり大きな声とハイタッチで挨拶を交わし、もうそれだけで子どもたちの心を鷲掴みです。子どもたちも楽しい雰囲気「Hello!」と、大きな声で言い返していました。Sayaka 先生も大人気で、子どもたちから挨拶していました。



ピンポン球に描かれたボブくんに「How are you?」と、聞いて「I'm thirsty」「I'm hungry」など、ジェスチャーで分かりやすく教えてもらい、真似して、発音していました。1人で言う時は、照れながらも、頑張っって伝えようとしていましたよ。



「ABC Song」を一緒に歌ったり、後に続いてアルファベットの発音をリズムに合わせて言ったりしました。たまに聞き覚えのある単語に反応して、子どもたちも興奮していました。また、「レイザー」に見立てた紐に当たらないように、体を反らして進むゲームもしました。初めての挑戦に成功すると、大喜びで先生たちとハイタッチしていました。



英語の先生にも慣れて、更に積極的に英語で挨拶したり、歌を口ずさむ子どもたちが見られるようになりました。次回はどんな英語と触れ合っって、話せるようになるのか楽しみです。